



Chocan INE y Morena por presupuesto

Diputados afirman que recorte es falso; Córdova responde que este año se realizó la revocación

Juan Hernández

El tema del presupuesto destinado al Instituto Nacional Electoral (INE) confrontó al presidente de ese órgano autónomo, Lorenzo Córdova, y a legisladores de Morena. En el foro 17 del parlamento abierto de la reforma electoral, realizado en la Cámara de Diputados, el legislador Leonel Godoy reclamó a Córdova Vianello por manejar el discurso de que el Legislativo recortó recursos al INE, lo que, aseguró, “es falso”.

“Se le dieron 19 mil millones, lo que equivale a menos recursos comparado a una

elección grandota que fue la de 2021, pero en relación a la de 2020 hubo más de mil millones de aumento al presupuesto del INE”, expuso. En respuesta, el presidente del INE dijo que “no es cierto” que en 2022 hayan recibido 19 mil millones.

“No es cierto, porque están sumando lo que les toca a ustedes los partidos políticos, el presupuesto que se nos dio fue de 14 mil millones. Además, si comparas con 2021, bueno es que en el 21 hubo un proceso electoral federal y el 2022 también, se llamó revocación de mandato”.

El morenista Hamlet García también arremetió contra el uso de recursos del INE, que consideró “excesivos”. Denunció que en el instituto hay “despilfarro” y acusó

que sólo dentro de su nómina, la autoridad electoral tiene a más de 17 mil personas.

Lorenzo Córdova recordó que el INE tiene costos fijos; “por ejemplo, 30% del gasto operativo es la entrega de la credencial para votar. Dicen que hay 17 mil empleados físicos, pues sí, pero 8 mil 500 son los que nos permiten operar los 850 módulos. Revisemos todo esto”.

El consejero presidente advirtió que la desconfianza en los procesos genera asimismo costos importantes para el instituto electoral.

“En cada proceso se gastan recursos para sortear a 13 millones de ciudadanos y visitarlos en sus domicilios para sacar el millón y medio de ciudadanos que se requieren para esas operaciones, por la desconfianza endémica, tenemos que hacerlo en cada elección para evitar que los partidos sepan quiénes van a contar los votos”. **M**